

Beim Snowtuben in Kössen

Am 28.01.2020 waren wir zusammen mit unserer Klasse und anderen Schülern der Mittelschule Bad Endorf in Kössen beim Snowtuben.

Wir fuhren mit dem Bus ca. eine Stunde nach Kössen. Dort angekommen, wurden wir von dem Besitzer eingewiesen und über mögliche Gefahren aufgeklärt. Ein Lift zog uns dann den Berg hinauf. Als wir oben mit dem Reifen ankamen, rutschten wir mit einer hohen Geschwindigkeit nach unten. Das hat sehr viel Spaß gemacht. Neben der Bahn gab es eine gemütliche Gaststätte, in der man sich etwas zu essen und trinken kaufen konnte.

Der Ausflug ist sehr zu empfehlen und wir sind alle wieder unverletzt nach Hause gekommen.
(Luis, Lukas, Simon Sa., 7M)

